

Horrorszenario auf der L165

Samstag, 13. September 2008

Letzte Aktualisierung Samstag, 17. Oktober 2009

Bilder und Bericht vom
tödlichen VU sind ONLINE!

Am Samstag den 13.09.08 um 18:40 Uhr wurde die FF-Hollern und FF-Rohrau zu einen schweren Verkehrsunfall mit mehreren eingeklemmten Personen auf der L165 gerufen!

Der VW Fahrer aus Edelstal war gerade vom Match aus Rohrau in seinen Heimatort unterwegs als er möglicherweise ins Bankett kam und auf die andere Fahrspur verriss!

Ein entgegen komender Lenker aus Weiden (mit einen Volvo) krachte in den VW !

2 Personen wurden eingeklemmt wobei die eine Person aus Edelsthal noch auf der Unfallstelle verstarb!

Die FF-Hollern richtete einen 2 fachen Brandschutz auf , leuchtete die Unfallsstelle aus und barg bzw. rettete die Personen mittels haydraulischen Bergesatz aus den Wracks!

Eine Person wurde leicht verletzt ins KH Hainburg gebracht , die ander Person mittels Notarzthubschrauber ins AKH Wien, der andere Fahrer verstarb leider gleich an der Unfallstelle!

Die FF-Rohrau sicherte ebenfalls die Unfallstelle und half bei der bergung der Fahrzeuge!

Anschließend wurden die beiden Fahrzeuge zur Sammelstelle in Gerhaus gebracht und die Straße gereinigt!

Die Feuerwehrkameraden wurden nach dem Einsatz vom Feuerwehrpsychologen betreut!

Die L165 war für etwa 3 Stunden gesperrt und alle Fahrzeuge wurden Örtlich umgeleitet!

Eingesetzte Fahrzeuge: 2 Notarztwagen, 3 Polizeiwagen und 1Notarzthubschrauber

FF-Hollern : 2 KLF 1 KRF-B eine Abschleppachse

1 Kran mit Traktor!

FF-Rohrau : 1 VF 1 TLF 1000 und 1 KDO

Einsatzleiter : OBI Gelb Rudolf

MAnnschaftsstärke : 20 Mann

FF-Rohrau mit 15 Mann

[Zurück zur Startseite!](#)

[Zurück zur Startseite!](#)